



## Dejará Gobernador Cuauhtémoc Blanco cargo el 1 de septiembre



El gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, notificó al Congreso del Estado que dejará su cargo a partir de las primeras horas del primero de septiembre del presente año para desempeñarse de manera definitiva como diputado federal.

“Como es de su conocimiento, fui designado como diputado federal plurinominal por el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena); por tanto, a efecto de honrar el ejercicio de mis funciones, se comunica a esa diputación, por ser un derecho constitucional, que he optado por desempeñar de manera definitiva el cargo de diputado federal a partir del primer segundo del día primero de septiembre del año 2024”, expresó Blanco Bravo en su oficio enviado al Congreso local.

<https://www.diariodemorelos.com/noticias/dejar-gobernador-cuauht-moc-blanco-cargo-el-1-de-septiembre>